

pasado mes de junio, en Xataka Móvil contactamos con Orange para conocer su postura acerca del resultado de la subasta y la posible recompra de los derechos. Orange confirmó que no había presentado oferta a la subasta porque no quería el contenido en exclusiva, aunque sí **manifestó la intención de negociar con el adjudicatario para llegar a un acuerdo** "siempre que el precio sea razonable".

Orange: "Vamos a tener fútbol para la satisfacción de nuestros clientes"

Aunque no han trascendido detalles de ese supuesto acuerdo, **parece que su cierre está en camino**. Durante la mesa de telecos del encuentro DigitalES, Laurent Paillassot, CEO de Orange España, ha confirmado que "Vamos a tener fútbol para la satisfacción de nuestros clientes".

Paillassot también ha aprovechado para exponer su desacuerdo con las reglas para la adquisición: "Nuestra preocupación es más sobre las reglas de la CNMC. La medida de calcular las obligaciones de mayoristas no nos parece bien". Actualmente, si quieren hacerse con los derechos del fútbol, han de pagar en función del número total de clientes de banda ancha y TV, independientemente de cuántos acaben contratando el fútbol. **La intención de Orange (y también Vodafone) es que se pague un variable en función de los clientes que contraten el fútbol**, aunque ese sistema perjudicaría al comprador, Telefónica en este caso.

Laurent ha confirmado a Xataka Móvil que **Orange ofrecerá todo el fútbol, incluyendo LaLiga y también la Champions League**. Además insiste en recalcar su mensaje: "Si lo ofrece Telefónica, nosotros también, aunque nos parece caro".

Vodafone: "A la gente le gusta el fútbol, pero no le gusta pagar por el fútbol. Hemos hecho nuestras cuentas y nunca nos han salido"

Por su parte, **Vodafone sigue manteniendo la misma postura, aunque ha habido un guiño a Telefónica** cuando su CEO, Antonio Coimbra, ha comentado que "Tenemos los derechos de ocho partidos para dos años más. Cuando tengamos una propuesta para partidos de interés igual nos lo pensamos". Después ha concluido: "A la gente le gusta el fútbol, pero no le gusta pagar por el fútbol. Hemos hecho nuestras cuentas y nunca nos han salido y hemos probado con precios muy diferentes".

En Xataka Móvil | [Los rivales de Movistar no se mueven de su postura: solo comprarán el fútbol si el precio es "justo"](#)

comparativa de tarifas si el precio es justo

Temas: **MERCADO** **ORANGE** **VODAFONE** **FÚTBOL**

Compartir   

PUBLICIDAD

[VER 0 COMENTARIOS](#)

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Síguenos     

EN XATAKA MÓVIL HABLAMOS DE...

- Apple
- Aplicaciones
- Juegos
- Huawei
- Samsung
- Conectividad
- Android
- Precios de móviles
- Análisis
- Nokia
- Comparativa de tarifas
- WhatsApp

[VER MÁS TEMAS](#)

WSL WeblogsSL

[SUBIR](#) ▲

TECNOLOGÍA

Xataka
Xataka Móvil
Xataka Foto
Xataka Android
Xataka Smart Home
Xataka Windows
Xataka Ciencia
Applesfera
Vida Extra
Genbeta

ESTILO DE VIDA

Tendencias
Tendencias Belleza
Tendencias Hombre
Directo al Paladar
Bebés y Más
Vitónica
Decoesfera

MOTOR

Motorpasión
Motorpasión Moto

ECONOMÍA

El Blog Salmón
Pymes y Autónomos

OCIO

Espínof
Diario del Viajero
WATmag

Audiencia: **225.835 UU**

Valor publicitario: **1.434 €**

Autor:

Documento: **4/4**

País:

España

Tipología:

Blogs Clasificados

Ranking:

5